MEDIO: EL ECONOMISTA SECCION: VALORES Y DINERO

PAGINA: 14

22/MAYO/2013 FECHA:





La situación económica de México se ha complicado con las noticias del menor crecimiento del PIB nacional y la desaceleración que existe en el mundo. FOTO ARCHIVO: CUARTOSCURO

EXISTE OPTIMISMO POR LAS REFORMAS

Mercado recorta previsiones del PIB para México

Analistas esperan repunte del indicador para el 2014

es el pronóstico para

por parte del gobier-

no federal, por deba-

por el Fondo Moneta-

rio Internacional

Yolanda Morales EL ECONOMISTA

YA SON 12 las corredurías y consultorías internacionales que reduieron en mavo su expectativa de crecimiento para México para este año, lo que llevó al Consensus Forecast a 3.3% del Producto In-

terno Bruto (PIB), según LatinFocus.

La previsión del mercado se ha movido ya por debajo de la que tiene la economía mexicana el Fondo Monetario Internacional de 3.4% y, sin embar- jo de lo pronosticado go, está por arriba de la oficial revisada de 3.1 por ciento.

El mayor recorte en las expectativas fue impuesto por Monex, que llevó su pronóstico de 3.6 a 2.1% en un mes y con ello se situó como el despacho de análisis más pesimista sobre el desempeño mexicano para el 2013.

Debajo de ellos, Nomura y Goldman Sachs coincidieron al bajar su previsión de crecimiento en medio punto porcentual, con

lo que esperan un incremento de 3 y 3.1 %, respectivamente, en el PIB para este año.

Al comparar el detalle del reporte con el del mes pasado, se observa cómo se duplicó el número de grupos que han reducido sus expectativas de crecimiento.

En mayo, los recortes fueron

aplicados por Banamex, el CEESP, el CIDE; Goldman Sachs, IMEF, Invex, Monex, Nomura, Oxford Economics, Prognosis, Scotiabank y UBS.

El reporte de mayo de LatinFocus sigue sin incorporar el recorte de la previsión que hizo desde marzo Bar-

clays, en el que redujo su pronóstico de crecimiento para México de 3.5 a 3.3 por ciento.

DIAGNÓSTICO: DETERIORO

Según la lectura de la consultoría internacional, el panorama para México se ha deteriorado: "La economía se está desacelerando en medio de una difícil situación económica mundial".

Destacaron, además, que a pesar del debilitamiento económico de la actividad, el 8 de mayo la agencia de calificación Fitch elevó la nota crediticia del soberano mexicano de "BBB" a "BBB+". citando los sólidos fundamentos económicos y el mayor compromiso de la nueva administración y del Congreso para aprobar reformas estructurales.

REBOTE, EN EL 2014

Para el año que entra, el Consensus Forecast anticipa una aceleración del crecimiento del PIB a un incremento anual de 3.9 por ciento.

El dato exactamente el mismo que trae el Consensus Forecast desde hace 60 días.

No obstante, en el desagregado de la información se puede ver que también se presentaron importantes ajustes a la alza en las previsiones para el año entrante. Así, Oxford Economics subió su pronóstico de 4.8 a 5%, una previsión que incorpora ya el impacto de reformas en marcha.

Y el de Nomura es que espera un crecimiento para el año entrante de 4.7 por ciento.

ymorales@eleconomista.com.mx